



EL ALCALDE LEONELLI VALORÓ LA MILLONARIA INVERSIÓN.

Inician proceso de licitación de obras en puente Rapanilahue

LUMACO. *Inversión alcanza 4.581 millones de pesos.*

Un sueño de años, una ilusión de muchos vecinos de Galvarino y Lumaco, por fin ve luz verde y da pasos para transformarse en algo concreto, esto a los pies del río Cholchol, en el sector de la balsa Rapanilahue, límite natural entre ambas comunas. Allí, cerca de un centenar de personas se reunió para presenciar el anuncio de la esperada licitación del histórico puente Rapanilahue.

ACTO

La ceremonia fue encabezada por el alcalde de Lumaco, Richard Leonelli; el seremi de Obras Públicas, Patricio Poza; y el alcalde de Galvarino, Hans González, quienes confirmaron que el próximo jueves 12 de junio, el Ministerio de Obras

Públicas publicará la licitación para la construcción de la pasarela vehicular Rapanilahue y sus accesos, con una inversión de 4.581 millones de pesos.

El alcalde de Lumaco, Richard Leonelli, no escondió su felicidad porque llega una noticia concreta para los habitantes del sector. “Este era un proyecto muy esperado por la comuna de Lumaco, por el sector de Lolenco, Comude, Pichi Pellahuen, Reñico, Didaico y que los vecinos decían que fueron 50 años de espera. Así que contento por nuestros vecinos”.

En tanto el alcalde de Galvarino, Hans González, dijo que “estamos extremadamente contentos por esta gran alegría de la próxima licitación del puente que une Lumaco y Galvarino”.